

ABSTRAK

DEDE ANDIKA, "PENGENDALIAN INTERNAL PERSEDIAAN PADA PT. INDODAYA CIPTA LESTARI MEDAN". Dibawah bimbingan Drs. Zainal Abidin MH (sebagai pembimbing I) dan Linda Lores SE, MSi (sebagai pembimbing II).

Setiap perusahaan baik yang bergerak dibidang industri, dagang maupun jasa pada umumnya ingin mencapai laba maksimum dalam kegiatan operasionalnya. PT. Indodaya Cipta Lestari Medan merupakan perusahaan yang bergerak dibidang perdagangan yang mana kegiatan utamanya adalah melakukan penjualan atas barang yang dihasilkan. Banyak transaksi atas persediaan yang terjadi dalam perusahaan maka sangat diperlukan suatu pengawasan terhadap persediaan tersebut. Dengan adanya pengendalian internal yang baik dan teratur dalam pengelolaan persediaan, maka manajemen perusahaan akan memperoleh laporan-laporan yang bermanfaat untuk meningkatkan efektivitas perusahaan.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah Apakah Pengendalian Internal Persediaan Pada PT. Indodaya Cipta Lestari Medan Sudah Berjalan Dengan Efektif. Untuk menjawab permasalahan tersebut, maka penulis melakukan penelitian pada PT. Indodaya Cipta Lestari Medan. penelitian ini bersifat deskriptif, populasi dalam penelitian ini adalah berupa persediaan pada PT. Indodaya Cipta Lestari Medan dan sampel yang di ambil berupa persediaan barang dagang yang nantinya di analisis untuk menjawab permasalahan yang dihadapi. Jenis data dalam penelitian ini berupa data kuantitatif yang bersumber dari data sekunder yang di dapat melalui metode wawancara dan metode dokumentasi, sedangkan teknik analisis dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengendalian internal persediaan pada PT. Indodaya Cipta Lestari Medan belum berjalan dengan efektif. Di mana didalam Lingkungan Pengendalian Persediaan tidak di dukung dengan kegiatan praktik-praktik yang sehat dan dalam melakukan pencatatan persediaan tidak di dukung dengan adanya kartu stock persediaan.

Adanya saran dalam penelitian ini yang mungkin dapat menjadi bahan pertimbangan bagi perusahaan adalah sebagai berikut:

1. Agar pengendalian internal persediaan perusahaan dapat mencapai tujuannya sebaiknya menciptakan prosedur-prosedur terhadap pencatatan dan penilaian persediaan yang melibatkan lebih dari satu orang dalam menangani suatu pekerjaan agar tercipta sarana yang saling mengawasi antara pekerjaan yang satu dengan yang lain sehingga teripta pengendalian intern persediaan yang memadai.
2. Agar lingkungan pengendalian persediaan perusahaan dapat berjalan dengan efektif, sebaiknya di dukung dengan adanya praktik-praktik yang sehat, seperti adanya pemutasian antara bagian dan memberikan cuti secara berkala kepada setiap karyawannya.
3. Untuk menghindari kesalahan dalam pencatatan, sebaiknya perusahaan membuat kartu stock persediaan sebagai catatan pembantu setiap kali terjadi pemutasian atau pemasukan barang.